

第3回ピアサポーターによるオンライン談話室（サロン）
「大学生活出遅れたなと思っている人，全員集合！」開催報告

1. 概要

新入生向けの交流会をオンラインで実施した。

対象：東工大学士1年

目的：新入生の大学での友達作りや交流促進

場所：Zoomにて

日時：2020/11/4 (水) 17:00-18:00

2. 参加人数

1年生：9名

ピアサポーター：5名

3. 実施内容

談話室（サロン）前半は，2つのブレイクアウトルームに分かれて，ピアサポーター考案の「サイコロころころ質問ゲーム」をおこなった。その後，同じルーム内の1年生同士で自由な交流をしてもらった。ピアサポーターは，話題提供や会話の切り出しなどで1年生の交流促進をサポートした。

後半は，前半と同様のゲーム&交流を，前半とは異なる3つのブレイクアウトルームに分かれておこなった。

4. アンケート結果参加者からは以下のコメントがあった（一部抜粋）

- ・面白かった。よいアイスブレイクだったと思う。
- ・サイコロころころの方法でアイスブレイクしたので、もっと気軽に自己紹介できた。
- ・サイコロ質問の自己紹介は緊張感もあって楽しかったです。
- ・楽しく話せました。2人とは連絡先を交換することができたので、これから先どのように印象が変わるのが楽しみです。
- ・会話につまるかと思ったが特にそんなこともなくよい情報交換ができた。
- ・他学院の人とかかわることができて楽しかった。先輩がおすすめの質問をチャットに書いてくださったので、初めての人とでも比較的話しやすかった。
- ・3人でのブレイクアウトルームもよかったのですが、さらに少人数の2人での会話もしてみたいと思いました。
- ・とても盛り上がって楽しかったです。もっと話していたかったです。